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DADOS GERAIS 

Data: 15/04/2024 Local: videoconferência Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Ten. Cel. PM Xavier Polícia Militar 

Mário Marques Prefeitura de Bertioga 

Brito Júnior Prefeitura de Santos 

André Luiz Sodré AGEM 

Vinícius Constantino AGEM  

Frederico G. de M. Karaoglan AEAS 

Édy Willian Tedros Polícia Civil 

Pauta divulgada em:  
08/04/2024 

Reunião iniciada às:  
10h43 

Término da Reunião às:  
11h24 

 

PAUTA 

Item I – Retomada da Câmara Temática de Segurança Pública; 
Item II – Eleição para Coordenador e Relator da CT; 
Item III – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 

 A reunião foi aberta pelo Secretário Executivo do Condesb André Sodré; 
 Ele apresentou o Tenente Coronel Xavier para os demais membros da Câmara 

temática; 

 Falou que em algumas semanas anteriores em visita ao Ten. Cel. Xavier no 6º BPM 
de Santos, juntamente com os Diretores Executivo, Administrativo e Técnico da 
Agem, tiveram um boa e longa conversa sobre alguns temas da segurança pública 
em nossa região; 

 Nessa reunião ficou acertado o convite para o Ten. Cel. Xavier participar da Câmara 
temática e coordená-la, num esforço de retomar os trabalhos dessa importante 
câmara para o Condesb, que há mais de dois já não se reunia; 

 O Ten. Cel. aceitou o convite e veio para participar da Câmara temática; 
 Logo a seguir a palavra foi passada para o Ten. Cel. Xavier, iniciou falando da sua 

experiência de 30 anos na Polícia Militar e na área da Tecnologia da Informação; 

 Iniciou fazendo uma reflexão sobre as possibilidades de se integrar e entregar um 
trabalho mais informatização da PM na região; 

 Disse que iniciou um trabalho de reconhecimento facial na cidade Santos e que 
deve ser mais debatido e discutido por todos nessa câmara temática; 

 Também falou dos leitores eletrônico de placas de veículos, em fase de 
implantação, deu exemplo dessa ação para fortalecer a ideia e uso da tecnologia 
no trabalho da segurança pública, isso auxilia muito o trabalho da PM; 

 E disse estar à disposição para esse início de trabalho na câmara temática e aberto 
a sugestão de todos para os temas que devemos debater nas próximas reuniões; 
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 Em seguida pediu a palavra o Sr. Fred representante da sociedade civil pela 
Associação de Engenheiros e Arquitetos de Santos – AEAS, que cumprimentou a 
todos, e iniciou falando do programa vigilância solidaria na rua comercial em que 
tem um estabelecimento, na rua Tolentino Filgueira, são mais de 17 comerciantes 
que estão unidos, disse que o programa funciona bem, embora é preciso mais 
atenção da PM nas trocas de comando, citou o exemplo de lá da sua localidade que 
teve mudança de comando e os comerciantes não foram avisados, disse de forma 
amistosa e como observação apenas, e lembrou da importância da união dos 
comerciantes com a PM para buscar soluções para segurança pública, pois também 
são ele os comerciantes, os principais alvos; 

 Falou ser importante a questão do ACR, do reconhecimento fácil, para ele isso é o 
futuro da segurança pública; 

 Depois o Mário falou da importância do tema de integração nas ações da 
segurança na região, deu exemplo da importância das centrais de monitoramento 
de imagem, e que há um tempo atrás, através da central, da GCM da cidade, e 
com a ação PM conseguiram prender 9 elementos que assaltaram uma joalheria 
em Bertioga, então isso para ele fortalece importância do tema da integração 
através das cidades e das centrais de monitoramento com a PM; 

 O Sr. Brito também falou em concordância com a importância do tema da 
integração, e com emprego cada vez maior do uso da tecnologia na segurança 
pública, e se colocou à disposição para contribuir com os debates da câmara 
temática; 

 Depois o Ten. Cel. falou que talvez um dos maiores desafios que a câmara terá 
pela frente seria a possibilidade de estruturação de uma sala no COPOM, para que 
houve a integração dos sistemas, pensando no monitoramento com mais uso de 
inteligência e de menos recursos humanos; 

 Para ele a importância da integração se daria por uma sala dentro do COPOM, 
assim seria mais efetiva; 

 Falou da importância do PVS, e dos Consegue, que apoia e dá apoio a quem quiser 
instalar o PVS; 

 Então finalizando sugeriu que o caminho mais eficaz a se percorrer no momento 
seria começar a pensa, desenhar, projetar sobre a possibilidade de uma sala de 
monitoramento integrado entre as cidades da região dentro do COPOM, onde ela 
pudesse assumir o controle de algumas câmeras PTZ que se movimentam, cria 
também um protocolo de integração com o COPOM, entre as prefeituras e as 
empresas, ou associações a quem queira fazer essa integração através de um 
protocolo de utilização juntamente com o COPOM; 

 Citou que essa deve ser a primeira busca dessa câmara temática, criar condições, 
pensar condições para essa integração com COPOM aconteça e tenha um protocolo 
estabelecido para acontecer, as próximas reuniões devem ser nesse sentido de 
avança essa ideia; 

 No item II – eleição do coordenador e relator da câmara temática, o secretário 
então encaminhou o nome do Ten. Cel. Xavier para assumi-lá, o que foi aceito e 
aclamado por todos os presentes; 

 Em seguida também estabeleceram que as reuniões da CT serão bimestrais, com 
necessidade chamariam reuniões extraordinária; 
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 Na sequencia por aclamação foi eleito coordenador da Câmara Temática o Ten. 
Cel. Xavier; 

 Em tempo, falou o Delegado Édy Willian que se colocou à disposição e a Polícia 
Civil nas discussões na Câmara temática; 

 Finalizando o Ten. Cel. fortaleceu que a ideia no momento é que a câmara possa 
avançar num conector, num protocolo, que consiga obter a maneira como uma 
empresa, um conglomerado de empresas, prefeituras poderão disponibilizar ao 
COPOM acesso as imagens  de suas câmeras em tempo real, sem necessidade de 
armazenamento, para que possa a PM agir, esse seria um primeiro passo bem 
dado pela câmara; 

 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 
 

 
 

Santos, 15 de abril de 2024 
 
 
 
 

 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
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